

Le Guide suprême a reçu les imams de la prière du vendredi - 28 /Sep/ 2010

Mercredi 29 septembre, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a reçu les imams de la prière du vendredi du pays. Il a rappelé, lors de son allocution, la place notoire et déterminante de la prière du vendredi dans aux différents niveaux individuel, social, politique, religieux et international. « La plus grande tâche qui incombe aux imams de la prière du vendredi consiste à accorder plus d'intérêt à cette tribune efficiente, à être toujours au courant des réalités de la société, à ne pas négliger les plans de l'ennemi, à entretenir un rapport sincère avec les jeunes et à favoriser l'épanouissement de leur initiative et leurs compétence.

« La prière du vendredi est un repère, qui se manifeste tous les vendredis devant tout un chacun, lui montrant la voie droite. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique en se référant aux caractéristiques uniques de la prière du vendredi. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à insister sur les conditions relevant de la jurisprudence pour diriger la prière du vendredi, rappelant notamment les sermons aussi bien sur la forme que le fond. « En une telle tribune, il va sans dire que le moindre geste de l'Imam de la prière du vendredi, ses paroles, et même son silence pourront être source d'inspiration. Il incombe donc aux imams de la prière du vendredi la tâche importante de redoubler leur vigilance et veiller jalousement à cette tribune si hautement placée. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui, les bienfaits de la prière du vendredi ne se limitent pas au cercle de l'imam de la prière et aux fidèles ; ces bienfaits divins couleront tout au long de la semaine dans toute la société. C'est ce qu'on appelle l'évocation à profusion de la prière du vendredi.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les impacts de cette évocation à profusion sur la société, dont l'un est d'affermir la foi et de ne pas se laisser intimider par l'ennemi. « Ceux qui profitent des bienfaits de l'évocation à profusion, ne seront pas terrifiés par les menaces des ennemis, puisque les oppresseurs et les arrogants, qui, fidèles à leur maximalisme, cherchent toujours, à monopoliser, à s'appropriier tous les moyens et ressources des pays, resteront sourds au cri de justice des hommes. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter :

Aux antipodes de leurs slogans, les arrogants et les maximalistes ne veulent le pouvoir et la fortune que pour une poignée de privilégiés et leur entourage. Pour en avoir un exemple flagrant, il suffit de faire un parallèle entre les conditions de vie de la population américaine et la classe dirigeante qui baignent dans le luxe.

En allusion aux chiffres choquants à propos des conditions de vie des Américains, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : Le président en a évoqué bien entendu, une partie de ces vérités lors de son séjour fructueux aux Nations Unies. Les quelques millions de SDF et des dizaines de millions de personnes au-dessous du seuil de pauvreté ne sont que le point de l'iceberg des vérités amères de la société américaine. « Une nation s'est dressée en bloc devant une telle pensée maximaliste qui vise à faire main basse sur le monde entier, puisqu'elle ne se laisse pas plier l'échine par le discours de force ; elle annonce ouvertement son soutien aux peuples musulmans et opprimés notamment la nation palestinienne. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Il n'est nullement anormal que les puissances hégémoniques se mettent en colère, qu'elles menacent une telle nation. Or, face à ces menaces il faut ou bien s'incliner ou bien résister, à l'appui de la force de la foi et le recours en Dieu sublime.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, ce sont l'Islam et le Coran qui appellent à la résistance, et cette résistance découle des bienfaits de l'évocation à profusion de la prière du vendredi. Il va sans dire que cette évocation qui embrasse toutes les dimensions internes, sociales, politiques et internationales, renforcera la société.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé une autre tâche des imams de la prière du vendredi qui consiste à être au courant de l'actualité et des événements qui se passent au sein de la société, mais aussi à rester vigilant.

« Durant ces trente dernières années, les dérives, les erreurs et les déviations de la part de certaines personnes ne s'expliquent que par leur ignorance des réalités. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a aussi rappelé aux imams de la prière du vendredi leur autre tâche importante qui consiste à la vigilance envers les

complots de l'ennemi. « Des plumes ont essayé, durant ces dernières années, à faire effacer de l'esprit de la société et du peuple la question de l'identification de l'ennemi ; et même parfois ces gens-là sont allés plus loin pour dire que l'Ordre parle constamment de l'ennemi extérieur, pour se dérober de sa responsabilité envers les problèmes internes. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer que de telles allégations sont fausses car personne ne peut nier les inattentions et les négligences des responsables dans la survenance des problèmes durant ces trois décennies. Mais cela ne signifie pas qu'on doit ignorer l'ennemi.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, il incombe à tout un chacun de rester vigilant. « Pourquoi certains ont insisté et insiste toujours d'ignorer la présence du comploter maléfique et actif de l'ennemi dans les différents événements qui surviennent dans le pays », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de préciser : il faut rester toujours vigilant envers les agissements de l'ennemi et connaître les méthodes utilisées le combattre.

Quel est aujourd'hui le point de mire de l'ennemi ? A travers cette question le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que les jeunes qui composent la majorité de la population, sont dans le viseur de l'ennemi, sa principale cible, puisqu'ils sont le moteur du progrès du pays. L'ennemi dès l'avènement de la Révolution islamique, n'a eu de cesse d'élaborer des programmes pour affecter ce précieux capital. « Il faut préserver les jeunes des préjudices que peuvent leur porter les dangers qui proviennent de l'ennemi. Et l'un de ces moyens est une relation constante et édifiante des imams de la prière du vendredi avec les jeunes. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a conseillé qu'il fallait se comporter en ami avec les jeunes, écouter leurs propos, et baliser le terrain à leur présence sur les différentes scènes. Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé le rôle des imams de la prière à éliminer pour eux les équivoques d'ordre religieux, social et politique.

Lors de cette rencontre, l'Hojat ol-eslam Taqavi, président du Conseil des Imams de la prière du vendredi a expliqué les objectifs du 21ème congrès des Imams de la prière du vendredi. Il a rappelé que la prière du vendredi est célébrée dans 643 villes. « Durant l'année dernière, différents programmes ont été accomplis pour promouvoir la



connaissance et la perspicacité du peuple, apaiser la société et dans le sens de la coopération des imams de la prière du vendredi avec l'Education nationale pour renforcer les relations avec les jeunes. », a-t-il souligné.

Au terme de cette rencontre, les prières de midi et de l'après-midi ont été célébrée avec l'imamat de l'Honorable Ayatollah Khamenei.